
Dezernat III
(Amt 53)

Herrn
Stadtverordnetenvorsteher
Stephan Färber

Anfrage an den Magistrat zur „Luca-App“
Anfrage der Stadtverordnetenfraktion Ofa nach § 50 HGO vom 10.05.2021 (Eingang am
10.05.21)

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

die Stadtverordnetenfraktion Ofa hat unten genannte Anfrage an den Magistrat gerichtet; 
hierzu wird wie folgt berichtet:

Frage:
Beabsichtigt die Stadt Offenbach, die „Luca-App“ zur Clustererkennung einzuführen?

Antwort:
Ja. Viele Menschen in Deutschland nutzen die „Luca-App“ bereits. Eine Einführung in 
Offenbach ermöglicht auch dem Stadtgesundheitsamt in Offenbach, bei der digitalen 
Nachverfolgung von Kontakten auf diese zusätzlichen Daten zuzugreifen. Die dafür 
notwendige digitale Schnittstelle wird eingerichtet. Weiterentwicklungen im Hinblick auf 
Datenschutz und Barrierefreiheit werden begrüßt. 

Mit freundlichen Grüßen

Sabine Groß
Stadträtin
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